

# *Cuba appelle à l'accélération des efforts de paix au Proche-Orient*

---



Image : Prensa Latina.

La Havane, 9 jan (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a exprimé mardi l'urgence d'accélérer les efforts de la communauté internationale pour arrêter le massacre perpétré par le gouvernement sioniste d'Israël contre la population palestinienne de la bande de Gaza.

Dans son profil sur le réseau social X, le président a indiqué que la nation caribéenne a condamné mardi, lors d'un débat à l'Assemblée générale des Nations Unies (AGNU), l'utilisation répétée du veto par les États-Unis au sein du Conseil de sécurité de cet organe, pour empêcher la fin du génocide israélien contre le peuple palestinien.

Le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a également exprimé sur ce réseau social la dénonciation par Cuba de l'utilisation abusive du veto américain sur les résolutions présentées pour obtenir un cessez-le-feu immédiat et l'acheminement de l'aide humanitaire à Gaza.

Ce jour-là, le premier vice-ministre des Affaires étrangères, Gerardo Peñalver, a rejeté le soutien de Washington à son principal allié au Moyen-Orient à l'AGNU, et a considéré que le cessez-le-feu était une priorité pour mettre fin au génocide israélien.

Le représentant permanent de Cuba auprès de l'ONU a également déclaré que rien ne justifie la punition collective à laquelle le peuple palestinien est soumis aujourd'hui, en violation flagrante du droit humanitaire international.

Il a affirmé qu'en abusant du privilège antidémocratique du veto, les États-Unis entravent la prise de décision du Conseil de sécurité, tout en armant et en réapprovisionnant la machine de guerre qui massacre le peuple palestinien.

Dans son discours, M. Peñalver a rappelé l'urgence d'une solution globale, juste et durable au conflit, fondée sur la création de deux États.

Il a également réaffirmé la volonté de son pays de contribuer aux efforts internationaux légitimes visant à mettre fin à la situation actuelle au Moyen-Orient (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344095-cuba-appelle-a-laceleration-des-efforts-de-paix-au-proche-orient>



**Radio Habana Cuba**